

ER 28/03/1

# Ils tissent des liens solidaires

Chaque année, les délégations départementales ou diocésaines du CCFD (Comité catholique contre la Faim et pour le Développement) organisent des temps d'échanges autour d'un thème. Cette année, le thème retenu est « Avec nos différences, tissons ensemble une terre solidaire ».

Dernièrement, une centaine d'enfants des paroisses du doyenné, allant de Champlitte à Pesmes, en passant par Dampierre et Gray, ont assisté à un moment de partage sous la Halle Perrey d'Arc-lès-Gray. Initié en chanson par Jean-Luc Scalabrino, le thème de la matinée portait notamment sur le handicap.

« Être à l'écoute des autres, être bienveillants, voilà des valeurs que l'on souhaite véhiculer auprès des enfants », souligne Marie-Noëlle Striby, membre du CCFD.

Durant l'après-midi, le CCFD Terre Solidaire intervenait cette fois par le biais du témoignage de Regina Secondt, venue d'Afrique du Sud. Ceci afin d'échanger sur l'agriculture mise en place localement (la permaculture) et la trans-



**Les enfants avaient chacun apporté un morceau de tissu que des couturières ont ensuite assemblé pour réaliser un patchwork.**

mission des terres dans ce pays. Car depuis quelque temps et pour environs 4 ans, il est question d'aborder la souveraineté alimentaire.

Regina est fermière, agricultrice en agro-écologie et s'occupe d'une plantation de 150 oliviers ainsi

que d'un potager. « Je suis en outre gérante d'une crèche pour enfants. Ce qui me rend ravie d'en voir autant ce matin », s'est-elle exprimée.

Une journée que petits et grands ont appréciée pour ses valeurs humaines.